
 

 

平成２４年度 独立行政法人福祉医療機構契約監視委員会 議事概要 

 
○日時等  平成２５年３月１日（金） １３：３０～１５：１０  於： 機構１０Ｆ中会議室 
○出席者  委 員： 中村  洋  委員（慶応義塾大学大学院経営管理研究科教授） 

松田 憲二 委員（有限会社ﾏﾂﾀﾞ･ﾋﾞｼﾞﾈｽ･ｺﾝｻﾙﾃｨｰｼｮﾝ代表取締役） 
和田 義博 委員（公認会計士） 

太田 克芳 委員（当機構監事） 丸田 康男 委員（当機構監事） 
【議事内容】 
１．「随意契約見直しに係る取組状況」について 
（１）随意契約等見直し計画の状況 
（２）平成 24年度 契約審査会開催実績 
（３）前回の契約監視委員会において一者応札・一者応募であった案件の改善状況 

２．審 議 
（１）審議事項 
① 平成 24 年度 契約点検結果【競争性のない随意契約】（様式２－１） 

② 平成 23 年度 契約点検結果【一者応札・一者応募】（様式２－２） 

③ 平成 24 年度 契約点検結果【一者応札・一者応募】（様式２－２） 

④ 一者応札・応募等事案のフォローアップ 

【主な意見等】 
１．審議事項 ①、②、③ について 

 ○「セミナーの会場借上げ（大阪、東京）」について、次の主旨の意見があった。 

  ・ セミナー会場との契約額については、価格を引き下げるための条件や入札に参加しなかっ

た業者に不参加の理由等をヒアリングし、改善に向けた努力が必要ではないでしょうか。 

２．審議事項 ④ について 

○「応札辞退業者」に対するアンケートの実施状況について、次の主旨の意見があった。 

・ アンケートの回答が減ってきていることから、できるだけアンケートにお答えいただける

ような努力をすると同時に、このアンケート結果を契約審査会等に提示して改善すべき点は

ないかというようなことを議論されたらいかがでしょうか。 

○「各業務システムの改修、運用保守等」に係る契約について、次の主旨の意見があった。 

・ 予算の制約はあると考えますが、現行のシステム関係には、著作権や特殊な開発言語の採

用など従前から課題があることから、国からの予算措置の状況によりリプレースなどを検討

してはいかがでしょうか。 

【委員の意見等に対する対応】 

１ について： セミナー会場との契約額については、価格を引き下げるための条件や入札に参加し

なかった業者に不参加の理由等をヒアリングし、改善策を検討することとしたい。 

２ について：アンケート実施方法を現在のメールによるものの他、回答がなかった業者には、電

話により確認を行う等アンケートの回収に努めることとしたい。また、アンケート結

果につき、改善が必要と判断される事項の洗出しを行うこととしたい。 

       特殊な開発言語を使用しているなどのシステムについては、国からの予算措置の状

況を踏まえつつ、現行システムの評価及び刷新可能性等について検討することとした

い。 


